

Mont-Saint-Aignan, le lundi 20 janvier 2025

NatUp, partenaire « premium » des Terres de Jim 2025 : un engagement pour les jeunes agriculteurs et le territoire

La coopérative agricole NatUp est fière d'annoncer la signature d'un partenariat avec l'association « Terres de Jim 2025 », marquant son engagement comme « partenaire premium » de cet événement phare du monde agricole, du 12 au 14 septembre.

NatUp et les Terres de Jim 2025 partenaires ! Organisées cette année en Seine-Maritime, par les Jeunes Agriculteurs 76, à Vieux-Manoir, les « Terres de Jim » se tiendront du 12 au 14 septembre 2025. Plus grande fête agricole en plein air d'Europe, cette manifestation annuelle met en lumière la richesse des terroirs et les savoir-faire des agriculteurs français. NatUp, désormais l'un des « partenaires premium », confirme son ambition d'être un acteur clé dans la promotion d'une agriculture de proximité, ouverte et innovante, une structure engagée aux côtés des Jeunes Agriculteurs. Ce partenariat permet à NatUp de contribuer activement à la mise en œuvre de cet événement exceptionnel. 100 000 personnes sont attendues sur les trois jours.

UNE VISION COMMUNE POUR L'AVENIR DE L'AGRICULTURE

En soutenant les Terres de Jim, NatUp réaffirme son attachement à valoriser les hommes et les femmes qui façonnent l'agriculture de demain. L'ambition de la coopérative est de démontrer aux jeunes agriculteurs sa modernité et sa capacité de faire travailler ensemble toutes les générations. Ce partenariat s'inscrit pleinement dans les valeurs de l'entreprise – innovation, authenticité, partage et résilience – et offre une occasion unique de dialoguer avec les agriculteurs, le grand public et les acteurs du territoire.

Antoine Declercq, président de NatUp, déclare : « Être partenaire premium des Terres de Jim 2025 est une formidable opportunité de promouvoir nos engagements pour une agriculture performante et responsable. Cet événement est une vitrine exceptionnelle pour partager avec le plus grand nombre les défis et les réussites du monde agricole. Une opportunité de mettre en lumière la jeunesse, son dynamisme et son engagement pour la société. »

Jean Puech Pays d'Alissac, membre des Jeunes Agriculteurs de Seine-Maritime et président des Terres de Jim 2025, souligne : « Nous sommes heureux de pouvoir compter sur le soutien d'un partenaire engagé comme NatUp, dont les valeurs résonnent avec les nôtres : promouvoir une agriculture durable et valoriser les femmes et les hommes qui la font vivre. Ensemble, nous ferons de cette édition en Seine-Maritime un moment inoubliable pour tous. »

Rendez-vous en septembre 2025 pour vivre une expérience unique au cœur des Terres de Jim, et découvrir comment NatUp contribue au rayonnement de l'agriculture en Normandie et au-delà.

UN ENGAGEMENT POUR LE TERRITOIRE NORMAND

Ce partenariat s'inscrit dans la volonté de la coopérative normande de se positionner comme un acteur majeur du territoire. NatUp souhaite encore renforcer ses liens avec les agriculteurs, les collectivités et les habitants, en participant à des projets qui valorisent la richesse agricole et humaine de la région. Chaque année, la coopérative soutient activement les Jeunes Agriculteurs. Elle participe à leurs événements, en Seine-Maritime, dans l'Oise, l'Eure ou encore dans la Somme. Des dispositifs spécifiques viennent soutenir les installations, en particulier le « Propulseur de réussite ». NatUp est pleinement tournée vers l'avenir de l'agriculture.

Contact presse

Sébastien Di Noia, directeur de la communication
02 35 12 35 42 - sebastien.dinoia@natup.coop

À propos de NatUp

NatUp est un groupe coopératif agricole et agro-alimentaire qui rassemble 7 000 agriculteurs dont 5 000 adhérents de Normandie, Picardie, Ile-de-France et Eure et Loir. La coopérative accompagne les agriculteurs pour une production durable et de qualité et assure la commercialisation de leur grain, bovins, ovins et légumes. Le groupe est organisé en quatre pôles (grains, légumes, fibres et distribution rurale), compte 1 800 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires d'environ 1,6 milliard d'euros.

À propos des Terres de Jim

Les Terres de Jim, créées en 2014, sont devenues un rendez-vous incontournable de l'agriculture française. Organisées par les Jeunes Agriculteurs, cette manifestation annuelle met en lumière les savoir-faire et la diversité des productions agricoles. Chaque édition rassemble des dizaines de milliers de visiteurs autour d'animations pédagogiques, de démonstrations agricoles et de la traditionnelle Finale nationale de Labour. Convivialité, découverte et échanges sont au cœur de cet événement, qui se veut aussi une vitrine des défis et des solutions pour l'agriculture de demain.